

J'avais perdu mon permis de conduire

J. M., Mexique

13/12/2012

Je faisais une démarche à la banque il y a quelques jours. Au guichet on m'a demandé une pièce d'identité. Je n'avais que le permis de conduire. Mais voilà qu'il n'était plus ans mon portefeuille. J'étais triste de l'avoir perdu parce qu'il avait depuis huit ans une validité permanente et que j'allais passer toute une journée à faire le nécessaire pour le récupérer.

J'étais loin de chez moi et sur le trajet j'ai demandé avec beaucoup de foi à saint Josémaria que ce permis apparaisse. J'ai mis la maison sans dessus-dessous pour rien. Et puis je me suis souvenu de l'avoir mis la veille dans la poche de mon pantalon en allant faire mon jogging dans un parc, à dix rues de chez moi. En rentrant, j'avais tiré plusieurs documents de la poche, dont le permis et je les avais jetés à la poubelle. Fort heureusement il n'y a pas eu de ramassage d'ordures cette semaine à cause d'une panne de la benne. Le concierge de l'immeuble avait laissé les sacs poubelle sur le trottoir. J'ai ainsi retrouvé mon permis dans le sac que j'avais déposé douze heures auparavant. Saint Josémaria m'a exaucé, sans aucun doute. Il s'agit d'une faveur parmi les nombreuses qu'il m'a déjà accordées.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-fr/article/javais-perdu-
mon-permis-de-conduire/](https://opusdei.org/fr-fr/article/javais-perdu-mon-permis-de-conduire/) (14/01/2026)